

"POSTERGAN" LA CRISIS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES. — La comisión de los 25, uno de los principales agrupamientos sindicales del país, señaló que el paquete económico anunciado la semana pasada por el gobierno trata de "postergar el estallido final de la crisis". En un documento, la organización indica que las peores consecuencias de la crisis serán trasladadas al ejercicio del próximo presidente militar y su gobierno que asumirá en marzo de 1981.

UN DIARIO ARGENTINO, EDITADO EN INGLES, ESTA AMENAZADO

BUENOS AIRES, Argentina, 19 de julio (AFP). — El diario en lengua inglesa, "Buenos Aires Herald", objeto de amenazas en los últimos tiempos aquí, afirmó hoy que nada ni nadie torcerá su política editorial y que sus agresores tanto pueden ser extremistas de izquierda como de derecha.

El matutino, de orientación liberal, desestimó la posibilidad de que quienes lo amenazan sean los guerrilleros montoneros (peronistas de izquierda) a raíz de la impunidad de que gozan, señalando que sean quienes sean actúan anónimamente.

El Nuevo Gobierno Antimarxista con una "Democracia Inédita"

BUENOS AIRES (EFE). — El general Luis García Meza está dispuesto a ejercer un poder total en Bolivia para "cortar de raíz cualquier posibilidad de que el marxismo prenda en su país", y para establecer "una democracia inédita", dijeron aquí personas que conocen de cerca al nuevo hombre fuerte de Bolivia.

Con excepción de la concepción autontaria y antimarxista que se atribuye al general García Meza, nada más se sabe sobre lo que sucede en Bolivia.

Desde anteaer Bolivia está aislada del exterior por teléfono, télex y telegrafo así como por carretera o via aérea.

Las últimas informaciones, captadas por radio, informan del desplazamiento de tropas hacia la zona minera para erradicar focos de resistencia.

La prensa argentina informó con amplitud sobre el golpe militar de Bolivia pero en general se abstuvo de emitir juicios de valor.

El gobierno militar del general Jorge Videla no comentó hasta ahora los acontecimientos. Tam-

Sigue en la 16-A

El Nuevo Gobierno Antimarxista con una "Democracia Inédita"—Viene de la 1-A

poco hubo reacción a las acusaciones contra los militares argentinos formuladas por el vicepresidente electo de Bolivia, Jaime Paz Zamora.

Cables procedentes de Washington informan que Paz Zamora responsabilizó al gobierno del general Videla de apoyar el golpe del general García Meza.

El diario **Clarín** dijo aquí que el nuevo hombre fuerte boliviano no participa de las ideas esbozadas por un sector militar de su país, de establecer un cronograma para la institucionalización del país, aun a costa de la interrupción momentánea de la vida democrática.

Las intenciones que se atribuyen a García Meza son distintas y están a tono con el típico espíritu caudillista del golpismo boliviano.

No cree García Meza en los pactos políticos, no acepta a los líderes populares de la talla de Víctor Paz Estenssoro, Hernán Siles Zuazo o Juan Lechin.

El "gobierno de reconstrucción nacional" que encabeza está en un pun-

to opuesto a la "democracia convencional" en la que confesó no creer.

Personas que dicen conocer a García Meza aseguran que no está dispuesto a repetir "los

errores" que cometió el coronel Alberto Natusch Busch que en noviembre de 1979 dio un "golpe a medias" que concluyó en un "vergonzoso empate con los políticos"